

Alcalde distrital agradeció donación de Ministerio
“PAUCARTAMBO CONTARÁ CON INFRAESTRUCTURA PARA CENTRO DE EDUCACIÓN SUPERIOR”

Ministro acompañado del alcalde de Paucartambo, Klever Meléndez, quien agradeció la gestión del Ingeniero Sánchez, por haber logrado la donación de terrenos para la construcción de un Centro de Educación Superior. Ahí funcionaría la escuela de Agronomía de la UNDAC.



El alcalde del distrito de Paucartambo, Kléver Meléndez Gamarra agradeció la gestión del Ministro de Energía y Minas, Glodomiro Sánchez Mejía, por la donación de un terreno, que servirá para la construcción de infraestructura educativa de una sede de la escuela de Agronomía de la UNDAC.

“Agradezco la donación que ha gestionado el Ministro ante ELECTROCENTRO, para que funcione ahí la escuela de Agronomía, que albergará este año a 40 alumnos y dentro de 5 años tendremos nuestros propios profesionales”, señaló.

El terreno entregado a la Municipalidad, consta de 3 mil metros cuadrados y queda en plena capital del distrito. Con ello un anhelo de la población paucartambina se cristalizaría al poder contar con una sede universitaria con una carrera profesional apropiada para la zona.

Por su parte el Ministro Sánchez, indicó que la gestión es en beneficio de la juventud estudiosa del lugar, y que ello no solo será el apoyo a la educación, sino también para el presente año lectivo se llevará paquetes escolares a los niños de zonas rurales.

Prueba de ello es la dotación de más de 120 paquetes de útiles escolares, entregados el pasado fin de semana a estudiantes del nivel de educación primaria de los pueblos de Santa Isabel y Huallamayo en Paucartambo, respectivamente. “Señor Ministro agradecemos su donación que servirá para la educación de estos niños, Ud. siempre muestra su solidaridad”, mencionó el alcalde de Huallamayo.



Pasco recibirá más de seis millones de dólares
MINISTRO INSPECCIONÓ INSTALACIONES DE MEGAPROYECTO YUNCAN



Con Viceministro de Energía y Gerente General de EGEN

Alcalde distrital agradece donación de Ministerio

“PAUCARTAMBO CONTARÁ CON INFRAESTRUCTURA PARA CENTRO DE EDUCACIÓN SUPERIOR”

Pasco recibirá más de seis millones de dólares

MINISTRO INSPECCIONÓ INSTALACIONES DE MEGAPROYECTO YUNCAN



Energía Eléctrica del Centro S.A. (EGECEN).

El Ministro Sánchez, expresó su satisfacción por el estado actual del proyecto y sus avances, afirmó que Yuncán abrirá nuevas posibilidades a la región central del país, principalmente, no sólo por su ubicación geográfica estratégica sino también por su oferta confiable de energía eléctrica, beneficiando principalmente a los

El Ministro Glodomiro Sánchez anunció que las obras finales de la Central Hidroeléctrica de Yuncán se encuentran prácticamente concluidas y estarán listas el 30 de Junio, conforme al cronograma, esperándose que entre a operar comercialmente el primero de Julio, luego de la visita que hiciera a las instalaciones el pasado fin de semana.

En un acto simbólico, el titular de Energía y Minas ordenó el cierre de las compuertas del complejo hidroenergético para proceder al llenado de la presa de Huallamayo, de 50 metros de altura, que constituye una de las fortalezas del proyecto, que tiene como ejecutora a la Empresa de Generación de



Constatando el funcionamiento de turbinas



Con trabajadores de Yuncan

Centros poblados, asientos mineros e industrias de su área de influencia.

Indicó que en Julio, cuando el proyecto comience a operar, Pasco estará recibiendo 6 millones de dólares y, a partir del primer año, durante 17 años, 15 millones de dólares, sumas importantes que van a contribuir a su desarrollo. “Todos debemos alegrarnos porque esta obra está prácticamente concluida y próxima a ser operada”, manifestó.

Confiamos en que en el tema de la distribución de recursos económicos para obras, tanto la Región como los gobiernos municipales harán uso correcto del

dinero que este año recibirá de diferentes fuentes, dijo al tiempo de señalar que se trata de un año importante para dicha Región porque su presupuesto para obras bordea los 40 millones de soles, comparados con los cuatro millones que recibía el 2001.

La hidroeléctrica de Yuncán está ubicada entre los distritos de Paucartambo y Huachón, de la provincia y departamento de Pasco, a 346 kilómetros al noroeste de Lima. Tendrá una potencia instalada de 130 megavatios (MW), y su producción de energía, de 901 GW h/año, representará el 4.5 por ciento de la producción total y 5.0 por ciento de la producción de energía del Sistema Interconectado Nacional.



Vista de Casa de Llaves